



6月

# 煤ヶ谷駐在所だより

令和7年6月  
厚木警察署  
煤ヶ谷駐在所  
平山  
046-223-0110

## 様々な特殊詐欺にご注意を

巡回連絡やパトロール中に多くの方から不審な電話がかかってきたと聞きます。

最近の特殊詐欺の手口をご紹介しますので、だまされないようにご注意ください。

### ○ なりすまし電話番号（番号偽装）に注意！

着信画面に実在する警察の電話番号を表示させ、警察からの電話と思わせて、「犯罪の容疑がかかっているので、資産状況や口座を調査する。」等と言って指定する口座にお金を振り込むよう要求してきます。

また、警察官がSNSやビデオ通話で連絡を取ることや、警察手帳や逮捕状を携帯で画面を送ることはありません。

警察からお金を振り込ませるようなことはありませんので、「警察署名、氏名、連絡先」を確認して、私や厚木警察署に連絡をしてください。

### ○ マイナンバー制度に便乗した不審連絡に注意！

マイナンバーカードの有効期限の2, 3か月前に通知書が送付される制度を悪用し、役場等を名乗り、「更新するのに家族構成を教えてください。」「口座番号や資産状況」を聞き、「更新には手数料がかかります。」と個人情報を聞き出したり、更新と称して手数料を要求してきます。

聞き出された個人情報は特殊詐欺などの犯罪に利用される可能性があるため、電話で安易に個人情報を伝えないように注意してください。

### ○ 改正戸籍法を悪用した不審電話に注意！

5月以降、戸籍にフリガナが追加されることに伴い、法務省や役場を名乗り、「家族全員の名前を教えてください。」という電話がかかってくる可能性があります。

改正に伴い、役場から通知が送付されますが、電話を掛けてくることはありませんので、電話口では教えないよう注意してください。

### ○ SNS型投資詐欺に注意！

インターネットやSNSで投資を勧めて、お金を振り込ませ、利益が出ているように見せ架空の投資を継続させるなどし、投資金や手数料名目でお金をだまし取ってきます。

必ず儲かるは詐欺だと思って注意してください。

### ★ 様々な職種装って電話をしてきますが、電話で「お金」、「キャッシュカード」、「料金未納」と言ってきたらほぼ詐欺だと思ってください。

聞いてしまって本当かどうか迷った際は、私に相談をしてください。

今後も色々な手口を考えてくると思いますので、

基本的に知らない電話番号には出ないようにし、信用性の高い電話でも、一度電話を切り、自分で調べた番号に折り返すようにしてください。



## 清川村の事件・事故

(4/21 ~ 5/20)

- 人身事故 4件  
土山峠2件、根岸、やまびこ大橋交差点
- 物件事故 4件  
寺鐘、道の駅P、中里、宮ヶ瀬湖P

※今月から「清川村の事件事故」に変更しました。



## 中学生に対する声掛け事案がありました。

5月14日に、帰宅途中の中学生が車に乗った男から声を掛けられたという声掛け事案がありました。

お子様に次の点に注意するよう教えてください。

- 「〇〇はどこにあるの?」「案内してくれる?」等と言葉巧みに車に乗せようとするので、道を教えても絶対に車には乗らないように注意しましょう。
- 困っている人を装って人気のない場所に誘導しようとしてくるので、一人で解決するのではなく近くにいる大人に声をかけて一緒に対応してもらうようにしましょう。
- 「お母さんが病院に運ばれたから病院まで車で連れて行ってあげる。」と言われても、知らない人の車には乗らないようにしましょう。
- 防犯ブザーや笛を持ち歩き、おかしいと思ったら音を鳴らしたり大声で助けを求めましょう。
- ★ 知らない大人に声を掛けられても安易についていかないことが重要です。  
また、登下校時に通学路付近にお住まいの方、通学路を走行される方はお子様方の見守り活動に御協力をお願いします。  
不審だと感じた際は、すぐに110番通報をお願いします。



## 闇バイトを知っていますか?



ニュースを見ている方は「闇バイト」がどんなものかわかると思いますが、アルバイトができる年齢のお子さんの中には闇バイトがどんなものかわからない可能性があります。

求人募集内容で「ホワイト案件」、「闇バイト×」、「荷物を指定場所に運ぶだけの簡単な仕事」等、短期間で簡単にお金が稼げるといわせ、犯罪に加担させられるのが闇バイトの募集の手口です。

お子さんがアルバイトをする場合は、どんな募集内容だったか等を聞き、正規な業務では考えられない高額な報酬だったり、具体的な業務内容の説明がないなど、怪しい求人の場合には応募しない、応募させないようご注意ください。

昨年は、リフォーム業者が何度も来ていましたが、今年は3月に屋根業者が一度回っていただけで、他に業者が来たと言う情報が入って来ていません。

皆さんの防犯意識が高まり、来ても相手にしていないので、清川村は回っても無駄とされているかと思えます。

今後も色々な業者を名乗って訪問して来るかもしれませんが、引き続き警戒をお願いします。また、訪問してきた際は、私が声を掛けますので連絡をお願いします。